



WAWALI PESAN JAGA NAMA BAIK

Yogya Kirim Paskibraka ke Tingkat Nasional

YOGYA (KR) - Pelajar dari Kota Yogya kembali ada yang didelegasikan ke Pasukan Pengibar Bendera Pusaka (Paskibraka) tingkat nasional. Tahun ini atas nama Galuh Kumala Hapsari, pelajar SMAN 8 Yogya.

Wakil Walikota (Wawali) Yogya Heroe Poerwadi, menjelaskan delegasi Paskibraka ke nasional merupakan suatu kebanggaan tersendiri. Hal ini lantaran tidak semua memiliki kesempatan tersebut. Apalagi proses seleksi yang dijalani sangat ketat. "Ada kebanggaan baik dari dirinya maupun bagi Kota Yogya. Pesan saya, jaga nama baik dan tunjukkan bahwa delegasi dari Kota Yogya memang memiliki kualitas bagus," urainya di sela menerima pamitan Paskibraka Kota Yogya, Jumat (19/7).

Pamitan tersebut juga diikuti Paskibraka Kota Yogya yang akan dikirimkan ke tingkat DIY. Terdapat tujuh pelajar, masing-masing M Restu Agam (SMAN 1), Malika Abimanyu (SMAN 2) Rizky Ramadhan Syahri (SMAN 3), M Kurniawan (SMKN 3), Latifa Hanum Zain (SMAN 2), Riris Saniyati (SMKN 3) dan Alifa Tanzila Azmi (SMK SMTI).

Heroe mengaku, pihaknya selalu optimis setiap tahun ada wakil dari pelajar Kota Yogya yang berhasil masuk ke Paskibraka nasional. Hal ini lantaran sejak proses seleksi berjenjang, Kota Yogya sudah mempertimbangkan standar nasional. "Harus kami akui, proses seleksi sejak dari sekolah hingga masuk tingkat kota, cukup ketat. Standar nasional sudah kami terapkan. Sehingga kami pun optimis, adik-adik pelajar ini memiliki tingkat kedisiplinan yang bagus," imbuhnya.

Oleh karena itu, Heroe berharap prestasi yang diraih Paskibraka Kota Yogya mampu menjadi motivasi bagi semua pelajar. Menjadi Paskibraka baik di tingkat kota, provinsi maupun nasional, mampu memupuk rasa percaya diri serta cinta tanah air.

Sementara Kepala Dinas Pemuda dan Olahraga (Dispora) Kota Yogya Edy Heri Suasana, awalnya ter-

dapat 280 pelajar Kota Yogya yang diseleksi menjadi Paskibraka. Dari jumlah tersebut selanjutnya disaring menjadi 48 pelajar. Setelah terpilih delegasi ke nasional dan provinsi, kini tersisa 38 Paskibraka untuk bertugas di tingkat Kota Yogya. "Paskibraka Kota Yogya akan mengawali latihan tahap kedua pada 26 Juli sampai 9 Agustus 2019. Kemudian sehari diliburkan, dan 11 Agustus mulai masuk karantina sampai Hari Kemerdekaan," urainya. **(Dhi)-o**



KR-Ardhi Wahdan

Paskibraka Kota Yogya untuk delegasi provinsi dan nasional pamitan bersama Wawali Yogya.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pemuda dan Olahraga	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 19 Januari 2025
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005